

Die Zärtlichkeit der Verdammten

Von abgemeldet

Kapitel 2: Die Erbsünde... oder Luzifer's täuschung

Als Lilith vor dem Paradies stand, betrachtete sie noch einmal kurz was Gott geschaffen hatte.

Doch gleich darauf kam der Gedanke das sie von Gott verlassen worden ist wieder zurück und der Ärger in ihr übernahm wieder überhand.

'Nun denn... lass uns beginnen...' dachte Lilith und verwandelte sich in eine wunderschöne, gelbe Schlange.

Sie schlängelte sich langsam aber zielsicher in das Paradies, ohne von Gott erkannt zu werden.